
Как повысить энергоэффективность в строительстве

Тема рационального использования энергетических ресурсов в различных отраслях
российской экономики уже достаточно давно перешла в практическую плоскость.
Стройотрасль не является исключением в этом смысле, но внедрение
энергоэффективных технологий при строительстве различной недвижимости идет не
такими быстрыми темпами, как хотелось бы. Явного ускорения в деле энергосбережения
не происходит, несмотря на то, что на нормативном уровне цели и задачи обозначены.
Возможно, пришло время прописать в документах конкретные способы их достижения.
Так считает Станислав Щеглов, руководитель направления «Энергоэффективность
зданий» Группы компаний ТЕХНОНИКОЛЬ по производству кровельных,
гидроизоляционных и теплоизоляционных материалов.

  

Подробнее: https://www.stroygaz.ru/publication/item/retsept-ekonomii/
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